

La République du Centre, 5 avril 2018

DISPARITION ■ L'ancien maire de Briare, qui fut longtemps l'adjoint de Jean Poulain, est décédé mardi

Marius Collot s'en est allé

Marius Collot laisse le souvenir d'un homme engagé, respectueux et à la grande simplicité. Du en 1973, il était devenu maire de Briare en 2008.

Par Anne Bouteau

Bon courage d'émotion, à Briare, depuis mardi soir, où l'on a appris le décès de l'ancien maire, Marius Collot. Il avait 78 ans. La rumeur nouvelle a été annoncée lors du conseil municipal, où siège son épouse, Annie, adjointe chargée des affaires sociales.

En 2008, pour un seul mandat

Bon courage de larmes et beaucoup d'émotion dans la salle... a souligné Pierre-François Baignout, le maire, qui saluait la mémoire d'un homme qui a éponimiquement servi pour Briare... Une minute de



Éponimement, Marius Collot a beaucoup servi à sa ville de Briare, où il fut élu adjoint maire.

silence a été respectée. Marius Collot avait été élu pour la première fois en 1983, aux côtés de Jean Poulain, maire et conseiller général. Conseiller municipal pendant 30 ans, l'industriel briarais fut ensuite adjoint, puis premier adjoint. C'est en 2008 que Marius Collot accéda à la fonction de

maire, succédant à Jean Poulain, élu et réélu depuis 1977. Marius se fit un nom en tant que maire. Dès 2007, l'on avait senti que le temps était venu de laisser la place à plus jeune que lui, et notamment aux membres de son équipe municipale. Lors de dernier conseil municipal, en février 2014,

son travail avait été salué par les applaudissements de l'assemblée. Les obsèques de Marius Collot seront célébrées dans la plus stricte intimité familiale. Le député du Centre présente ses sincères condoléances à son épouse, Annie, ainsi qu'à ses trois fils et à l'ensemble de sa famille.

Les réactions

Anne Bouteau (PS), vice-présidente du conseil régional : « Je ressens beaucoup de tristesse, l'appréhension son humanité et son engagement. Pour moi, c'est la briaraise qui se perd. Nous partageons des valeurs fortes. Sous des airs parfois broussards, Collot est un homme d'une grande gentillesse. Marius Collot était simple, respectueux et fidèle. »

« Je suis profondément affecté. Marius Collot est la personne qui m'a introduit dans le monde politique, le 10 septembre 1983, à son domicile. C'est un homme qui était toujours présent, avec qui nous avions des conversations régulières sur nos projets, mes idées... »

Jean-François Baignout (PS), maire : « C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès de mon ami Marius Collot. Marius était d'abord un industriel, très profondément attaché à Briare, à son territoire, à son territoire. Il avait travaillé à Saint-Jean-de-la-Rivière, puis à l'usine du Fauquier, à Orléans. Il avait été très engagé pour le centre de distribution de Briare, qui représentait son idéal. Il avait ensuite été nommé à l'école de Briare, puis à Briare, où il est devenu directeur de l'école de Briare, poste qu'il a occupé jusqu'à la fin de sa carrière. »

« J'ai une grande sympathie et respect, il était attaché à la gauche. Il était également d'une grande fidélité et c'est pourquoi il a toujours servi son territoire. Son mandat, en ajoutant qu'un seul mandat, travailler au service des habitants de la ville de Briare. Il a, avec beaucoup de cœur et de conviction, travaillé pour Briare, au développement de son territoire et de son territoire. Et il a toujours été très attaché aux valeurs de solidarité, à la générosité, aux centres de loisirs. Marius était chaleureux, très ouvert. C'est un vrai bonhomme. »